



Waldtage mit dem



Wir gehen in diesem Schuljahr sehr regelmässig in den Wald zum Waldsofa. Wir wollen das Waldsofa wieder etwas «aufrüsten» und den Platz gut nutzen. Vom Schulrat haben wir eine grosse Kiste erhalten, die wir zuerst schliffen, anschliessend mit braun grundierten und mit bunten Handabdrücken zu einer richtigen Kindsgi-Truhe umgestalteten.

Herzlichen Dank an dieser Stelle an den Schulrat für das tolle Geschenk und die grossartige Unterstützung!





Wir wünschen ganz Böckten eine gute Herbstzeit!

Die Kindergartenkinder

Anna, Rocco, Jason, Noel, Milo, Theo, David, Jael und Elion

